

Am vergangenen Sonntag weihte Bischof Manfred Scheuer den neuen Volksaltar in der Pfarrkirche Terfens. In den Altar eingelassen wurden Reliquien der beiden Tiroler Martyrer Otto Neururer und Jakob Gapp. In der bemerkenswerten Predigt wies Bischof Manfred auf die Bedeutung von Räumen hin, in der für den Menschen das „Wir-Gefühl“ besonders zu spüren ist. Zuvor hatten ihn die Kinder mit Liedern und Tänzen empfangen. Nach der Weihe begrüßte Bgm. Oswald Schallhart den hohen Gast am Dorfplatz. Dekan Josef Trojer war mit vielen Priestern aus den Nachbargemeinden gekommen. LR Konrad Streiter und NR Hermann Gahr nahmen am Festakt teil.

Foto: graf

